

## Quartierverein Feld

Quartierverein Feld

### Schifflibasteln und Bachfischet im Feld-Quartier

**Claudia Messerli** | Er ist ein eindeutiges Zeichen, dass der Herbst vor der Tür steht: der Bachfischet. Am Freitagabend, 20. September, herrschte wieder reges Treiben an der Ecke Bachstrasse/Brügglifeldweg. Und das Wetter zeigte sich nochmals von seiner allerbesten Spätsommer-Seite. An diesem trockenen Abend und dieser sterrenklaren Nacht feierten viele Kinder aus allen Ecken des Feldquartiers am Bach zusammen mit ihren Eltern, Grosseltern und Quartierbewohnerinnen und Quartierbewohnern diese wunderbare alte Tradition des Bachfischets.

Aber bevor die vielen eindrücklichen Schifflis eingewässert und mit leuchtenden Augen auf die Stadtbachfahrt geschickt wurden, hatten zahlreiche bastelfreudige Kinder mit ihren engagierten Eltern und Begleitpersonen eine Woche zuvor in den Werkräumen des Schulhauses Feld die schwimmenden Kunstwerke gebastelt.

Während die kleinen und grossen Kinder im und am Bach beschäftigt waren, standen die Besucherinnen und Besucher auf einen Schwatz beisammen und hielten die bestens organisierte Grill-Crew im Schuss. Die Schlange vor dem Grill mit den feinen Wurstwaren von der Metzgerei Strässle war lang und die helfenden Hände am Getränkestand schanken fleissig diverse Mineralgetränke oder ein feines «Buchsér Bier» aus. Das kulinarische Angebot wurde von vielen herrlichen Kuchen- und Gebäckreationen abgerundet.

Der Quartierverein bedankt sich bei der Familie Märki für das Gastrecht, beim Grillteam Kurt, Helene, Elisabeth, Chrigu und Silvio. Bei Irja, Marlen, Lia, Jorin, Ronja und Anja für die Bewirtschaftung des Getränke- und Kuchenstandes und des Bonverkaufs und bei allen backfreudigen Quartierbewohnerinnen. Ebenso bei Mario für die tatkräftige Unterstützung beim Aufräumen, bei der Schulleitung des Schulhauses Feld für die Benützung der Werkräume und selbstverständlich allen anderen Helferinnen und Helfern, die für diesen rekordverdächtigen Abend sorgten.



Reges anstehen am Grillstand.



Kuchenkreationen.



Fein wars.



Kreative Bastelideen super umgesetzt.



Buntes Zusammensein.